



Klimaschulen im Oberen Feistritztal

Entdecken – Forschen – Handeln: gemeinsam für eine klimafitte Zukunft

Wie hängt unser Alltag mit dem Klima zusammen?

Wo wird Energie verbraucht – und wo geht sie vielleicht unnötig verloren?

Und was hat das alles mit Schule, Berufen und unserer Region zu tun?

Genau diesen Fragen widmet sich das Klimaschulen-Projekt im Oberen Feistritztal.



Lernen, das greifbar wird

In den teilnehmenden Schulen – Volksschule, Mittelschule, Polytechnische Schule und BORG Birkfeld – setzen sich die Schüler:innen altersgerecht und praxisnah mit den Themen Klima, Energie, Umwelt und Klimawandelanpassung auseinander.

Klimadetektiv:innen im Einsatz

Die Schüler:innen schlüpfen dabei in die Rolle von Klimadetektiv:innen:

Sie lernen, genau hinzuschauen, Fragen zu stellen, Zusammenhänge zu erkennen und selbst Lösungen zu entwickeln – sei es beim Energiesparen oder beim Umgang mit Hitze.



Zukunftsberufe kennenlernen

Ein wichtiger Bestandteil des Projekts ist auch der Blick auf klimarelevante Berufe („Green Jobs“) und zukunftsfähige Ausbildungswege.

Die Schüler:innen erfahren, welche Berufe heute und in Zukunft gebraucht werden, um Klimaschutz und Klimawandelanpassung umzusetzen – vom Bereich Energie über Umwelt und Wasser bis hin zu Bau und Technik.

Gemeinsam für die Region

Das Klimaschulen-Projekt stärkt nicht nur das Wissen der Schüler:innen, sondern auch die Zusammenarbeit zwischen Schulen, Region und Praxispartnern. Ziel ist es, junge Menschen früh für Klimathemen zu sensibilisieren und ihnen zu zeigen, dass jede und jeder etwas beitragen kann – heute und in Zukunft.



Nähere Informationen & Kontakt

 Reiterer & Scherling

Schrank Gregor, Dipl.-Ing.
+43 664 252 85 95
gregor.schrank@reiterer-scherling.at
www.oberesfeistritztal.at